

DIE PAPIERINDUSTRIE e.V.
nimmt in tiefer Trauer und Dankbarkeit Abschied von

Dr. Georg Holzhey

Er verstarb am 9. September 2021 im Alter von 82 Jahren.

Dr. Holzhey hat über Jahrzehnte als Unternehmer und im Ehrenamt
die deutsche Papierindustrie geprägt.

Neben anderen Aufgaben in nationalen und internationalen Verbänden
war er von 1988 bis 2003 Vorstandsmitglied und von 1999 bis 2002 Präsident
des Verbandes Deutscher Papierfabriken.

Dr. Holzhey hat sich stets mit Nachdruck für eine positive Wahrnehmung der Branche
in Politik und Gesellschaft eingesetzt und dies auch durch sein persönliches Vorbild
und verantwortliches Handeln als Unternehmer unterstrichen.

Die deutsche Papierindustrie wird Herrn Dr. Holzhey
ein ehrendes Andenken bewahren.

Winfried Schaur
Präsident

Alexander von Reibnitz
Hauptgeschäftsführer